

jueves 4 de abril de 2019

El alcalde Manolo Barón recibe al equipo cadete de balonmano del Clínica Dental Torres de Antequera ganador del CADEBA 2019 anunciando su propósito de que nuestra ciudad acoja en mayo el Intersector Nacional

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la concejal de Deportes, Eugenia Galán, y el teniente de alcalde delegado de Turismo, Hacienda y Juventud, Juan Rosas, han presidido en la tarde de este jueves la recepción que el Salón de Plenos del Ayuntamiento ha acogido en honor a los jugadores e integrantes del cuerpo técnico del equipo cadete del Clínica Dental Torres de Antequera que el pasado domingo se proclamaba campeón del Campeonato de Andalucía de Balonmano en dicha categoría.



También ha estado presente la presidenta del Alsur Balonmano Los Dólmenes, Lourdes Melero, quien ha agradecido especialmente a la Diputación de Málaga y al Ayuntamiento de Antequera el esfuerzo realizado a la hora de conseguir acoger el desarrollo de dicho campeonato el pasado fin de semana en nuestra ciudad.

De hecho, lo vivido el pasado domingo en el pabellón Fernando Argüelles pasará a la historia del deporte local cuando más de 2.000 personas auparon hasta la victoria a este prometedor equipo de la cantera del balonmano antequerano cuyos jugadores, con apenas 15 años, ya tienen el honor de ser el primer equipo cadete local en conseguir el CADEBA de balonmano. Fue, sin

duda alguna, un espectáculo deportivo de primer nivel que podría tener su continuación el próximo mes de mayo, concretamente del 16 al 19, puesto que como ha anunciado el Alcalde "se va a solicitar formalmente a la Real Federación Española de Balonmano que Antequera sea sede también del torneo Intersector que reúne a los mejores equipos de toda España, incluyendo el nuestro en su condición de mejor equipo andaluz.





Mención especial han tenido los técnicos que han dirigido hasta el éxito a este "gran grupo humano con unas —
excelentes condiciones deportivas", destacándose la labor del entrenador Paco Soto y de sus asistentes Miguel
Ángel y Jesús Soto, así como de Quino Soler. Además, Manolo Barón ha destacado el "ejemplo que constituye
este equipo y la competición disputada el pasado fin de semana en Antequera, dignos de abrir cualquier
informativo deportivo nacional por el gran espectáculo vivido y por la nobleza de este emocionante deporte de
gran arraigo local". "Nos enamorasteis a todos con vuestro empuje, con vuestra fuerza y con vuestro sacrificio",
concluía el Alcalde.